

KABAR TERBARU

Apel Gelar Pasukan Pengamanan VVIP Kunker Wakil Presiden RI

Wanto - SURABAYA.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 13, 2023 - 18:35



Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara selaku Dansubsatgas Obyek Dampingi Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya selaku Komandan Satuan Tugas Pengamanan Wilayah (Dan Satgas Pamwil) memimpin langsung pelaksanaan Apel Gelar Pasukan dalam rangka kesiapan Pengamanan VVIP Kunjungan Kerja Wakil Presiden RI

Surabaya, - Bertempat di Lapangan A. Yani Makodam V/Brawijaya Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S. S.Sos., selaku Dansubsatgas Obyek Hotel Vasa mendampingi Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. selaku Komandan Satuan Tugas Pengamanan Wilayah (Dan Satgas Pamwil) memimpin langsung pelaksanaan Apel Gelar Pasukan dalam rangka kesiapan Pengamanan VVIP Kunjungan Kerja Wakil Presiden RI Beserta Ibu Hj. Wury Ma'ruf Amin di wilayah Jawa Timur, Senin (13/3/23) pagi.

Apel gelar pasukan ini dilaksanakan dalam rangka untuk mengetahui, mengecek dan meyakinkan kesiapan seluruh Personel dan kelengkapannya yang terlibat

langsung dalam operasi pengamanan VVIP yang terdiri dari unsur TNI, Polri dan unsur pemerintah daerah terkait yang ada di wilayah Korem 084/Bhaskara Jaya.

Pada kesempatan tersebut, Dandim 0830/Surabaya Utara mengharapkan kerja sama yang baik dari semua pihak yang terlibat untuk fokus, serius, tetap tenang tapi confidence dan tahu tugasnya masing-masing. "Pada saat bertugas harus tahu siapa yang datang, siapa tamu dan harus crosscheck. Saya percaya dengan semua personel, tetapi saya harus pastikan kembali seluruh kesiapan dengan baik" tegasnya.

Lebih lanjut dikatakan, tujuan apel gelar pasukan ini sebagai sarana koordinasi dan komunikasi antar unsur pengamanan, utamanya untuk menjamin kelancaran serta menghindari terjadinya kesalahan sekecil apapun, setiap personel harus memahami tugas dan tanggung jawab masing-masing sehingga kerja kita menjadi efektif dan efisien guna mencapai tujuan dan sasaran pengamanan yang optimal.

Tidak lupa juga Dandim 0830/Surabaya Utara sangat mengapresiasi semua bentuk kegiatan pengamanan yang dilakukan oleh pihak-pihak yang terkait dalam pelaksanaan Pengamanan VVIP selama ini, sehingga segala bentuk ancaman yang timbul dapat teratasi dengan baik.